

Jugendförderung beim Funkverein St. Iddaburg HB9ID

Alexander Macke HB9FDT

Der Traum eigenen Vereinsnachwuchs zu fördern begann im 2014 so richtig zu leben. Mit Jan Helfenberger aus Kirchberg, heutiges Rufzeichen HB3YON, begann eigentlich alles. Wir bildeten einen jungen CB-Funker aus, der schlussendlich am 21. August 2014 seine Prüfung beim BAKOM erfolgreich absolvierte. Unser Verein ist klein aber wir tun unser Möglichstes für seine Weiterentwicklung.



Max Feuz HB9EMX erklärt den Kindern die Faszination "Packet-Radio"

Heute aber, seit dem Ferienplausch in der Schulgemeinde Kirchberg und Lütisburg im Jahre 2016, zählt unsere Jugendabteilung acht stolze Mitglieder. Wir bemühen uns den Kindern unser Hobby so abwechslungsreich wie möglich zu zeigen.

Jana, Janick, Marino, Nils, Tim, Lukas, Fabio und Jan sind alle in der „Region Kirchberg“ zu Hause. Unser Verein ist schon seit 25 Jahren auf St. Iddaburg (nahe dem Dorf Gähwil, Gemeinde Kirchberg SG) aktiv und so lag es nahe für die Kinder einen Raum auf St. Iddaburg zu suchen, den sie als ihren eigenen Funk-Shack nutzen können. Dieser Raum wurde beim Wirt auf St. Iddaburg eingemietet und in Eigenarbeit komplett innen ausgebaut. Anfang Dezember 2016 war es so weit. Der Raum ist fertig und die Kinder können diesen benutzen. Die ersten

Funkgeräte, Scanner oder auch Kurzwellenempfänger sind installiert. Mit einfachster Antennentechnik beginnen wir jetzt unser Hobby dort so richtig auszuleben.

Die Kombination „Computer und Funk“ scheint die Kids besonders zu interessieren und genau diese Variante könnte spannend sein, auch auf St. Iddaburg. Jetzt kommt die Herausforderung noch solche TNC's für Packet irgendwo zu bekommen. Wie sich gezeigt hat ist dies nicht ganz so ganz... Wir wären also noch interessiert daran solche Hardware zu bekommen.

Es ist vielleicht jetzt gerade der richtige Ort DANKE zu sagen; denn das ganze Projekt «Jugendraum Iddaburg» hat so richtig Geld gekostet. Auf diesem Weg bedanken wir uns bei all denjenigen, die einen Beitrag

zum Gelingen beigesteuert haben. Die teils grosszügigen Spenden waren wirklich sehr wertvoll und dafür danken wir herzlichst.

Zum Schluss erlaube ich mir noch den Hinweis zu notieren: Mit dem Heft «*dä Jungfunke-Blitz*» veröffentlicht die Abt. Jugend brandaktuelle News. Wir veröffentlichen gewisse Informationen wirklich nur im Heft, um den Wert eines Abo's so attraktiv wie möglich zu halten. Mit einem Abo im Wert von CHF 25.- unterstützt man die Abt. Jugend und investiert so wiederum in unsere Zukunft - in die Jugend.

Die Termine der Gruppenstunden auf St. Iddaburg sind auf unseren WEB-Seiten ersichtlich und Besucher heissen wir gerne willkommen. Vielleicht ist es ratsam seinen Besuch im Vorfeld anzumelden. Wir sind sonst



Patrick Kern HB3YBF hilft Janick "fachmännisch" beim Lötén



Luana, Redaktionsmitarbeiterin beim "Jungfunke-Blitz"



Tim bei Lötarbeiten während der Jugend-Gruppenstunde

nämlich irgendwo in der Natur und bauen gerade eine Hochantenne auf - und Sie... warten auf St. Iddaburg vergeblich auf uns. Das würde uns wiederum enorm ärgern.

Weitere Informationen zur Abt. Jugend HB9ID finden Sie im Internet unter:

<http://www.hb9fdt.ch> und dann Abt. Jugend oder natürlich auf <http://www.hb9id.ch>

HB9ID

Funkverein St. Iddaburg

